

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
191冊 (155人) 9/7現在

(自分に自信と夢を～いまをだいに、なかまとともに、一歩前進をめざして～) 校長 宮脇真一

2日(土)早朝からの作業、大変お世話になりました。
私が大津小に赴任して3年半になりますが、これだけ賑やかな作業は初めてでした。お願いしていたパッカー車も、途中で満杯になったのも初めてのこと。みなさんの御協力に感謝します。
残った草については、子どもたちと一緒に少しずつ除草と後始末を進めていく予定です。



朝の6年生の姿
(2023/9/4 撮影)

～「コウナイケン」～ とともに、まなぶ

水曜日の15時から16時30分の時間帯は、先生たちの研修(通称:校内研)を行っています。今週は4つの学級の算数および自立活動の授業について、外部講師の先生方をお迎えして研修しました。子どもたちの学びの充実を目指した先生たちの学びの場です。



6年生は「分数のわり算」



4年生は「割合」



こすもす4は「自立活動」



2年生は「たし算とひき算の筆算」

～心を拓き、つなぐ～ おとなも、こどもも

「やってみせて、言ってみせて、させてみて、…」
本校で生徒指導の主査を担当している安尾先生(6年2組担任)は、毎朝児童玄関に立って子どもたちを迎えています。夏休み明けに比べ、子どもたちの姿に元気が戻ってきているとのこと。併せて、おとなも子どももお互いに挨拶を交わしましょうとの確認を会議の中で安尾先生から確認がありました。これまでも取り組んできましたが、冒頭の言葉のように、私たちおとなも積極的に子どもたちにあいさつの声を届けることに改めて取り組んでいます。